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交通運輸系統的效率和可靠程度與每個人息息相關。要支持香港

持續發展和滿足社會不斷增加的交通需求，我們必須維持一個安

全 可 靠 而 效 率 卓 越 的 交 通 運 輸 系 統 。 這 正 是 交 通 諮 詢 委 員 會 (交
諮會 )的首要工作目標。  
 
 
在 二 零 零 四 ／ 零 五 年，當 局 就 多 項 主 要 的 交 通 事 項 諮 詢 交 諮 會 。

各委員均提供意見，協助政府制定滿足市民需要的交通策略。藉

此機會我謹向與我在交諮會並肩努力的各位同事致謝。我們將繼

續不偏不倚地向當局提出意見，協助建設一個滿足市民訴求，又

能加強香港作為交通樞紐優勢的交通運輸系統。  
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